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藤枝市教育委員会 令和５年１２月定例会会議録 
 
 
１ 開 催 日  令和５年１２月２１日 
 
 
２ 場      所  藤枝市役所西館５階 第２委員会室 
 
 
３ 会議に附した事項  （別紙のとおり） 
 
 
４ 出 席 委 員  教 育 長  中村 禎 
 

教育長職務代理者  野中 進 
 

 委      員  永田 奈央美 
 
委      員  永田 恵実子 
 
委      員  福與 繁太郎 

 
５ 欠 席 委 員   
 
 
  
６ 出席した事務局職員  教 育 部 長  杉原 一行 
 

教 育 政 策 課 長  金原 雅之 
 

学 校 教 育 監  小山 純一 
 
主 席 指 導 主 事  安藤 厚志 

  
学 校 給 食 課 長  堀田 匡 
  
生涯学習課青少年係長   渥美 伸子（代理） 

 
図 書 課 長  杉本 守 

 
       こども・若者支援課長  風間 邦男 
        

 
総 務 係 長  田中 英忠 
 
書      記  石川 聡美 

 

  



教育委員会 令和５年１２月定例会 
 

 

日 時  令和５年１２月２１日 午前１０時 

場 所  藤枝市役所西館５階 第２委員会室 

 

 

１ 開       会  午前１０時 

 

 

２ 会議録署名委員氏名  永田恵実子委員、福與繁太郎委員 

 

 

３ 日程第１ 諸般の報告 

 

教 育 部 長  市議会１１月定例月議会質疑応答要旨 

 

主席指導主事  藤枝市立小・中学校処務規程等の一部改正等について 

        藤枝市立小中学校／令和６年度入学式ほか日程について 

 

教育政策課長  創造アイデアロボットコンテスト東海・北陸大会 

 

学校給食課長  新学校給食センター整備事業 進捗状況について 

 

生涯学習課長  令和５年度藤枝市子ども会活動発表会の開催について 

 

こども・若者支援課長  子どもリスクアセスメントシートの導入について 

 

４ 閉       会  午前１１時 

 

  



開  会    午前１０時 

 

日程第１ 諸般の報告 

 

市議会１１月定例月議会質疑応答要旨 

 

藤枝市立小・中学校処務規程等の一部改正等について 

 

藤枝市立小中学校／令和６年度入学式ほか日程について 

 

    創造アイデアロボットコンテスト東海・北陸大会 

   

永田恵委員  プレコンセプションケアの取り組みについて、特別な支援が必

要な子どもは性被害の対象になりやすい。教員だけでなく、子

どもたちや保護者にもそういった教育の必要性を理解していた

だくような支援が必要だと考える。訳が分からないままでは拒

絶することができないこともある。そういった意味でこういっ

た教育は必要と考える。 

 

学校教育監  通常学級でも特別支援学級でも同様のカリキュラムで授業を行

っている。 

 

福與委員  市議会議員から多くの意見や質問があり、さらに事務局からは

現場をよく見て回答をしていただいていると感じる。 

   

   

なし 

   

   

  なし 

   

   

永田奈委員  他の件のチームも１チーム１人でエントリーしていたのか。１

人がプログラムを組んで、もう１人がロボットの動作確認をし

たほうが効果的にコンテストに臨めるのではないか。 

 

教育政策課長  本市のチームは１チーム１人で参加していた。他県のチームで

は複数名のチームもあったようだ。効率を考えると委員のおっ

しゃる通りなので、今後検討していく。 

 

永田奈委員  作ったロボットは持ち帰ることができたのか。触ったり操作し

てみたりできるとほかの生徒にもいい刺激になり、今後につな

げられるのではないか。 

 



 

    新学校給食センター整備事業 進捗状況について 

 

    令和５年度藤枝市子ども会活動発表会の開催について 

 

    子どもリスクアセスメントシートの導入について 

 

閉  会    午前１１時 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育政策課長  ロボットは持ち帰ることができる。展示に関しては学校と検討

する。 

   

   

  なし 

   

   

野中委員  共働きなどの影響もあるのか、子ども会の活動が消極的になっ

たように感じる。マスコミで報道されると刺激を受けて活動的

になるのではないかと考えるが、マスコミへの情報提供はして

いるのか。 

 

教育部長  市長は、「事業をやっていても知られていなければやっていない

のと同じ」とよく発言している。教育関連事業について今後も

積極的に発信していきたい。 

 

教育長  子ども会活動発表会についての報道提供はどのようになってい

るのか。 

 

生涯学習課 

青少年係長 

 子ども会の記者会見資料等、プレスリリースを予定している。

記事として取り上げていただけるように努めていく。 

 

   

  なし 

   


